

Hallo liebe Kletterfreunde der Sektion

Nach meinem Aufruf, in den letzten Sektionsmitteilungen, eine Klettergruppe ins Leben zurufen, haben sich doch einige bei mir gemeldet (15). Nach einem Kennenlernen im Weißen Turm waren wir nun schon einige male in der Kletterhalle Climbing Factory. Zu den vereinbarten Terminen fanden sich 9-12 Kletterbegeisterte in der Halle ein. Es wäre schön wenn die Gruppe noch wachsen würde. Interessierte gebt euch einen „Ruck“ und meldet euch bei mir, um beim nächsten Klettern dabei zu sein.

Werner Urban

